

Antrag an den Beirat Blumenthal, eine Anfrage an das Ressort Kinder und Bildung zu stellen

Der Beirat Blumenthal möge folgende Anfrage beschließen:

Wie stellt sich die aktuelle Situation der Unterrichtsversorgung in den Oberschulen im Stadtteil Blumenthal dar?

Begründung: Eltern, Schüler_innen und Lehrer_innen sind besorgt über die mangelnde Unterrichtsversorgung an den Oberschulen in Blumenthal. Die Lehrerkollegien können den Standard, der insbesondere nach Einführung der Inklusion vom Kinder- und Bildungsressort vorgegeben und den Eltern versprochen wurde, nicht halten. Die Klassenstärke von 25 Schüler_innen wird nicht nur in Ausnahmefällen überschritten, oft fehlt eine zweite pädagogische Kraft.

Ute Reimers-Bruns, Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Bremen-Blumenthal, den 04.12.2015